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議題 内容
議事 ①リーグ戦結果報告

②リーグ戦総括
③入替戦・チャンピオンシップについて
④フットサル＆表彰式について
⑤商社合宿について
⑥日立ハイテク復帰に向けて
⑦その他

①結果報告 ※別紙配布資料参照

②リーグ戦総括 ＜役員会＞
櫻井 ①勝点減点処分に関して

　今年度は減点処分の対象となるチームが多かった
　勝点減点によって優勝を逃したチームもあり、非常に残念
　今後、ペナルティーとしての勝点減点制度の継続可否を再度検討する必要有
②グランド不足に関して
　今年度、伊藤忠のグランドが使用できなくなり、日程調整が難しくなった
　新規に豊田グランドを確保したが雨で流れることが多かった
　来年からは市原のセントレジャーGCグランドをメインに使用したい意向あり
　・使用者感想（12/9参加チームより）
　　駐車場、更衣室等もあり、設備は良い
　　グランド中央部の砂地が気になった
　　（今回は芝育成中だったが、レギュラーシーズンはきれいな芝とのこと）
　　都心から遠いのが難点、最寄り駅からも距離がある
　　アップするスペースが十分でない

今村 参加各チームによるグランド確保のルール化
提出物の遅延
勝点減点チームの多さ
　⇒減点ペナルティーを見直す必要あるのでは？

村田 ＨＰの運営確立、試合結果報告のＭＬ配信は良かった
勝点の減点が、重要な順位に影響を与えるのは残念
減点以外のペナルティーを検討すべき

村部 グランド、勝点減点、審判問題は商社リーグの長期的な課題
徐々に問題も小さくなってきているので、会議を通して良くして行きたい
来年度以降はさらにレベルアップできるように

＜各チームより＞
大倉商事 審判服のメーカー統一採点があいまい

メーカー統一まで条件にしなくてもいいのでは？
大倉商事ではグランド提供できないが、グランド非提供会社は金銭負担
も考える必要あるのでは？

丸紅 グランド確保は課題
ペナルティーは罰金等よりも勝点減点にしたほうがいいのでは？
（アマチュアスポーツなので）

豊田通商 除名制度に問題あり
他チームへの影響も大きいため、違う形でのペナルティーは考えられないか
・リーグイベント運営、グランド確保など

日立ﾊｲﾃｸ 来期以降に復帰に向けて、運営協力したい
グランド確保を主に検討中
勝点減点以外のペナルティーへ

伊藤忠 審判遅刻有⇒後日から移動手段を分けて対策
MVPの選定が得点者に偏りすぎ

三菱商事 最終戦審判遅刻により勝点マイナス３で優勝逃す

長瀬産業 勝点減点が気になった
MVPの選定およびMLによる配信はメンバーのモチベーションUPになった
開幕戦の写真撮影は印象的だった

JFE商事 MC遅刻有
勝点減点制度継続には賛成
商社リーグの運営がしっかりしていて感心した

無し
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今後はもっと商社リーグ内で交流を！（交流会、オールスターなど）
MC,審判後直ぐに試合は時間的に厳しい
　⇒試合間をもう少し時間をとれないか？

兼松 1年間楽しくサッカーができた
ペナルティー制度の保持が健全なリーグ運営につながるのでは
来期以降は提出物等の期限厳守をしていきたい

リョーサン 未勝利に終わったのが残念
勝点減点制度には賛成
雨による延期が重なったのは仕方ないが、最終戦1日2試合は厳しかった

阪和興業 外部から審判へのバッシングが気になった
審判レベルの向上も必要だが、もう少し敬意を払うべき
試合結果集計に手間取った

岩谷産業 今後、登録チーム数の増加を
チーム数増加に伴うグランド確保は課題
更なるグランド確保のために、商社リーグ参加費に加えて、
グランド使用チームが費用を負担しても良いのではないか
ユニフォームの試合前決定の制度を導入して欲しい
　⇒ユニフォーム決めは両チームにて事前相談でいいのでは？
勝点減点制度の継続は賛成

蝶理 試合前後の審判、MCは厳しい
　⇒審判級保持者の雇いは考えられないか
MC評価はベンチに人がいなければ評価できない
MC評価は満点が多く、評価になっていないのでは？
　⇒MC評価を行うことをベンチメンバーが知らないのではないか
MC評価の来年度導入可否 賛成 11

反対 6
（案）審判がMCを評価するべきでは？
引続きMC評価を導入、評価方法は幹事内で再検討

豊田通商 除名処分は厳しすぎるのでは？
前向きなペナルティーにするべき（運営協力など）

三井物産 減点による順位決定に懸念あり
減点ではなく、運営協力（審判、グランド確保）のペナルティーにするべき

日本ﾕﾆｼｽ 累積警告制度、出場停止処分の導入
入替戦のみの追加登録の可否
　⇒明確なルールはないが参加チームの合意により今回は登録見送り

双日 試合結果報告書のレベル向上は良かった
勝点の減点制度継続には賛成
2部の下位になった場合の勝点減点にペナルティー効果があるかは疑問

③入替戦･チャンピオン 2/9（土）アミノバイタルフィールドにて開催
シップについて 入替戦　第一試合 双日（1部7位）　VS　長瀬産業（2部3位）

入替戦　第二試合 豊田通商（1部8位　VS　日本ユニシス（2部2位）
チャンピオンシップ 三井物産（リーグ優勝）　VS　伊藤忠商事（カップ優勝）

時間、試合順序等は未定。関係チームは1日スケジュールをあけておくこと
ASSC主催のサッカースクール等も同日に開催検討中

④フットサル 下記の要領にて開催
＆表彰式について 日程 2008年2月17日（日）　※予定

場所 昨年度と同じ場所
幹事 日立ﾊｲﾃｸ
注意事項 2008年1月11日（金）までに参加/不参加を幹事チームまでに連絡

１チームからの複数参加有
表彰式は同1月17（木）までに参加人数・参加者名を幹事までに連絡
フットサル参加は任意
表彰式は代表者会議と同じ扱い。欠席には会議欠席と同様のペナルティー

※詳細は後日、日立ﾊｲﾃｸよりMLにて連絡有

⑤商社合宿について 時之栖家（昨年度と同じ場所）で3月上旬に一泊二日で実施予定
できるだけ多くのチームの参加を募る
詳細は後日役員会より
まだ検討中なので、開催しない可能性もある

⑥日立ﾊｲﾃｸ復帰に 表彰式＆フットサルの運営と来年度のグランド確保をメインにしていただく予定
むけて 役員会と詳細をつめ、後日役員会より決定事項をMLにて配信

⑦その他 来年度初回の代表者会議は今年度と同様、代表者引継ぎ会議とする
今年度担当、来年度担当は必ず出席のこと
今年度のアンケートを後日MLにて各チームに流すので、記入の上、主幹事に返信

以上


